

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Handball: la compétition de retour dans l'Estuaire et l'Ogooué-Maritime

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Le week-end écoulé a vu les joutes reprendre au sein des deux ligues phares du Gabon, après deux années blanches imposées par la pandémie de Covid-19.

Si dans l'Ogooué-Maritime, les oppositions en catégorie Seniors Salinas-Asma (30-23) et Stade Mandji-Stade Mandji Académie (33-25) ont été, sur le plateau du complexe omnisports Pierre-Claver Divounguy de Port-Gentil, les deux affiches d'une première journée de championnat étendue également aux Juniors, dans l'Estuaire il s'est agi de la supercoupe. Un rendez-vous qui s'est déroulé sur le plateau de l'Université Omar-Bongo et accouché de

deux matchs à sens unique. Chez les dames, Siflotan, avec ses joueuses plus aguerries, a nettement dominé la jeunesse de Seniors Académie (34-10). Alors que chez les hommes, Libreville HC où le portier international Rufin Essono Eny est entré en jeu trop tard pour tenter d'atténuer l'hémorragie, ne pouvait logiquement masquer l'écart de niveau avec Phoenix.

Sans efforts, ce dernier a déroulé, pour un score indigne (52-8) du plus haut niveau de la LHE. Laquelle doit poursuivre ses activités avec la levée d'ouverture du championnat demain et dimanche sur les mêmes installations. Avec au programme senior les matchs Réveil HB-Royal HC, Manga DFP-Séniors Académie et Phoenix-Siflotan chez les hommes, Royal HC-Seniors



Photo: J.F. Marollet/L'Union

Les activités de handball ont bien repris à Libreville et Port-Gentil.

Académie, Libreville HC-Dimbunga-30, Siflotan et Seniors Académie côté dames.

Notons aussi sur le calendrier de l'entité estuarienne l'organisation de la coupe de la Ligue qui dé-

terminera ses porte-étendards à la coupe du Gabon prévue pour le mois de décembre à Mouila.

La FégaHAND désigne trois sélectionneurs locaux pour les cadets et juniors

PSNB
Libreville/Gabon

La Fédération gabonaise de handball (FégaHAND) a procédé dernièrement à la nomination de trois sélectionneurs nationaux pour coacher nos équipes cadettes et juniors devant prendre part au mois d'octobre prochain à Brazzaville, au Challenge Trophy. Il s'agit de Louis Djasmy Mavoungou, Coste Mounquengui et Souza Nyama. Trois jeunes sélectionneurs gabonais qui seront pour la première fois aux commandes des sélections nationales.

Louis Djasmy Mavoungou, titulaire de la licence C internationale, par ailleurs coach de Senior Academy, sera à la tête des Panthères juniors (filles et garçons). Coste Mounquengui, titulaire d'une licence D de la Fédération internationale de handball, entrainera les cadets (filles et garçons). Titulaire du 2e degré fédéral, Souza Nyama, quant à lui, a été désigné comme l'adjoint des deux sélectionneurs



Photo: Prosper Sax Nizé Bekalé

Le président de la FégaHAND, Sylvain Florient Pangou Mbembo, fait de la promotion des entraîneurs locaux une de ses priorités.

nationaux.

Une décision du président fédéral Sylvain Pangou Mbembo qui sonne comme une ère de renouveau au sein de la grande famille du handball gabonais. Et cela reste dans sa logique de promouvoir les cadres locaux.

Championnat national D3: les trois représentants de l'Estuaire sont connus

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Le Comité de gestion provisoire (CGP) de la Ligue de football de l'Estuaire, dirigé par Thierry Ebobola, a reçu vendredi dernier au siège de ladite ligue, sise au stade de Nzenz-Ayong, les présidents des clubs de D3 de l'Estuaire.

Il était question de désigner ensemble les trois clubs qui vont représenter la province au prochain championnat national D3 organisé par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), saison 2022-2023. Le choix porté sur Académie des Étoiles de Libreville (AEL), Académie des Pépites d'Or (APO) et Académie club de Libreville (ACL) l'a été à l'unanimité, en appliquant le critère sportif qui est celui de tenir compte du dernier classement du championnat D3 de l'Estuaire, saison 2019-2020, interrompu à la 17e journée au mois de mars 2020 à cause de la Covid-19.

Une condition toutefois: les clubs doivent remplir le cahier des charges proposé par la ligue et la fédération, a rappelé le pré-



Photo: DR/L'Union

Une vue du match ACL-APO. Les deux équipes sont les représentants de l'Estuaire au tournoi de D3.

sident de la CGP. " Nous avons appliqué le critère sportif qui est celui du dernier classement de D3 de la dernière saison. La participation étant aussi un acte volontaire, en cas de désistement d'un club avant la date butoir

de confirmation auprès de la Fégafoot prévue le 30 octobre prochain, c'est le 4e ou le 5e... qui sera automatiquement désigné. Pour l'heure, nous retenons les trois clubs cités plus haut ", a conclu Thierry Ebobola.